



**Président sortant , Seidou Mbombo Njoya, vient de recevoir le soutien des délégués des régions de l'Adamaoua, de l'Extrême-Nord, du Nord, du Centre, de l'Ouest et du Nord-Ouest, en vue des élections à la Fecafoot du 11 décembre prochain.**

Samuel Eto'o et Mbombo Njoya seront départagés le 11 décembre prochain à l'issue de l'élection fédérale. À noter qu'en 2018, l'ancien légende du ballon rond avait soutenu la candidature de celui qui est devenu aujourd'hui son principal adversaire.

Seidou Mbombo Njoya, vient de recevoir, à quelques jours des élections, le soutien des délégués des régions de l'Adamaoua, de l'Extrême-Nord, du Nord, du Centre, de l'Ouest et du Nord-Ouest.

«C'est avec grand plaisir que je reçois le soutien des délégués des régions de l'Adamaoua, de l'Extrême-Nord, du Nord, du Centre, de l'Ouest et du Nord-Ouest. Merci aux Présidents de l'Association des clubs d'élite et de l'Association des arbitres pour leur adhésion à #FECAFOOT2025 », a écrit Seidou Mbombo Njoya sur son compte twitter.

## DECLARATION

**LES DÉLÉGUÉS DES REGIONS DE L'EXTREME-NORD,  
DU NORD, DE L'ADAMAOUA, DU CENTRE, DE L'OUEST ET DU  
NORD-UEST APPORTENT LEUR SOUTIEN**

**A SEIDOU MBOMBO NJOYA**

Réunis à Garoua le dimanche 5 décembre 2021,

Considérant le bilan élogieux de Seidou Mbombo Njoya marqué par des réformes et avancées considérables dans l'organisation du football et le fonctionnement de la FECAFOOT ;

Vu le programme électoral convaincant, réaliste et novateur pour le football camerounais dont est porteur Seidou Mbombo Njoya ;

Au regard de sa longue expérience dans le football, de sa position privilégiée au sein des instances faïtières du football international et de sa personnalité consensuelle ;

Compte tenu de la concordance entre les ambitions du candidat Seidou Mbombo Njoya pour les **Régions septentrionales, les Régions du Centre, de l'Ouest, du Nord-Ouest** en particulier et les attentes des acteurs du football en général ;

L'ensemble des délégués des **Ligues Régionales de l'Extrême-Nord, du Nord, de l'Adamaoua, du Centre, de l'Ouest et du Nord-Ouest** à l'Assemblée Générale de la FECAFOOT décident d'apporter sans nuance et sans réserve leur soutien à Monsieur Seidou Mbombo Njoya dans le cadre de l'élection à la présidence de la FECAFOOT.

Fait à Garoua, le 5 décembre 2021.

